



ASSOCIATION RÉGIONALE DE SOCCER LANAUDIÈRE

Terrebonne, le 2 octobre 2023

Départ de Marco Torrens

L'ARS Lanaudière annonce le départ de son directeur technique, Marco Torrens en date du 10 octobre 2023.

En poste depuis juin 2021 comme directeur technique et impliqué dans les programmes régionaux depuis 2011, Marco quittera son poste dans les prochains jours afin de rejoindre Soccer Québec dans un rôle de responsable au développement. Il ira rejoindre la fédération provinciale pour aider le développement de tous les joueuses et joueurs au Québec. Nous lui souhaitons la meilleure des chances dans ce nouveau défi.

« Je tiens à remercier toutes les personnes m'ayant aidé et appuyer dans mon quotidien. Je suis confiant que la région est entre bonnes mains et qu'elle continuera de rayonner dans tout dans le Québec. Merci particulièrement à David, Francisco, Geneviève et Michael qui depuis mes débuts, m'ont aidé dans tous mes projets. » affirme Marco Torrens.

« Marco a été un leader dans la région pendant plusieurs années et nous sommes heureux d'avoir pu compter sur ses loyaux et bons services. Malgré une certaine déception de le voir quitter, nous sommes fiers de voir un lanaudois poursuivre son développement professionnel et atteindre de nouveaux sommets. Il représentera bien Lanaudière et ses membres dans ses nouvelles fonctions. », mentionne le directeur général, Michael Venne.

À partir du 10 octobre, les fonctions intérimaires seront assurées par Francisco Vela, actuellement directeur technique adjoint.

De son côté David Cordeiro, adjoint technique, aura à charge le sport-études pôle nord ainsi qu'une forte implication dans plusieurs autres projets tel que le P.I.R. et le P.R.C.

Francisco Vela peut être joint à l'adresse suivante : fvela@soccer-lanaudiere.qc.ca

Michael Venne
Directeur Général